

全国書画展覧会作品展示

今年で第88回を迎える全国書画展覧会は、全国の小中学校、書道塾、海外の日本人学校から、書画作品約11万2千点の応募がありました。その中の優秀作品（特別賞・筆都大賞）約千点を町民会館に展示します。

熊野町内の子どもたちの作品は全員展示していますので、ぜひご覧ください。なお、今回は新型コロナウイルス感染症の影響で表彰式を中止します。

11月21日(出)〜23日(月・祝) 熊野町民会館 (中溝一丁目11番2号)

☎854-55555 全国書画展覧会事務局

熊野町郷土史研究会

講演会のお知らせ

11月29日(日)13時半

所 町民会館 集會室

定 70人(先着順)

500円※入会希望者は別途年会費1千円が必要です。

演題：「ふるさと熊野探訪」を發行して

講師：梶矢 祥弘 先生 熊野町郷土史研究会事務局 ☎090-7376-5115

「この本、よかった！」(87)

『恐竜研究室3』

『恐竜絶滅のなぞ』

著 トサ クニヒロ

(あかね書房)

皆さんにもおすすめしたい「くまどく本」、今月は、くまの・みらい保育園からです。

中野 誠士(年長組 白組)

この本は、恐竜の生息地域や年代、大きさをみくらべることが楽しいよ。ぼくは、気に入った恐竜を見つけてと絵を描いてみる。おもしろい。好きな絵本があると色々できるよね。

中野 佳奈(母)

子どもは、強くて大きな恐竜が絶滅した現象について気になる様です。その恐竜が分かり易く読める絵本で、項目別の見開きになっており、恐竜好きの親子にお勧めです。



熊野吹奏楽団 創立25周年記念 第23回定期演奏会

クラシックや吹奏楽の作品のほか、ディズニー作品や映画音楽の世界をお楽しみください。

12月20日(日) 12:45開場、13:30開演

【演奏曲】

「ミシシッピ組曲」

「ミュージカル“マンマ・ミーア!”」

「ウェストサイド物語」

「アナと雪の女王II」ほか

所 町民会館ふでりんホール

¥無料

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため収容率50%の座席数で全席指定席となります。

また、事前の申し込みが必要です。町内に掲示してあるポスター、町内の公共施設に設置のチラシ、熊野吹奏楽団ホームページで、申込方法を確認して、往復はがきで申し込み下さい。

申込締切・11月20日(金) (当日消印有効)

※駐車場が大変混みますので公共交通機関の利用や乗り合わせをお願いいたします。

熊野吹奏楽団 info@kumasui.com



熊野吹奏楽団ホームページ→



(教育総務課社会教育グループ)

県立図書館貸し出しバッグのデザイン考案

熊野高等学校

この地に (294)



新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、自宅で過ごす時間が増えている子どもたちに、本を貸し出す県の事業の一環として、本校の美術・書道コースの生徒が、本の貸し出し用バッグのデザインを考案しました。9月2日(水)に、デザイン考案にかかわった生徒4人が県庁を訪れ、平川教育長と面会しました。

広島東洋カーブを連想させる赤い布地に、書道コース生徒の書いた「Stay Home」「Read Books」の白い文字、真ん中に美術コース生徒がデザインした、本をイメージしたハートが描かれました。生徒たちは、デザインや文字に込めた思い、工夫した点などを詳しく説明し、平川教育長から「上品で、子ども向きだけど、子どもっぽくない。持ち歩きやすいデザインにしてくれてありがとう。」と声をかけられ、出来上がったバッグを前に、お心のこもったお言葉をいただきました。3日(木)朝のNHKニュースで、その時の様子が報じられ、生徒たちも自分たちが考案したものが採用され、形になったことへの達成感を改めて感じることができました。



平川教育長と記念撮影



デザインに込めた思いを語る

熊野高等学校 ☎854-4155

今年は学習発表参観日

熊野第三小学校

例年、11月に実施している学習発表会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で学校全体での開催が中止になりました。

それでも、なんとか子供たちの学習発表の場をもてないかと職員で話し合い、学習発表参観日として、低学年の部(11月17日)、中学年の部(11月12日)、高学年の部(11月27日)の3日に分けて学習発表を行うことにしました。

発表内容は、生活科や総合的な学習の時間に学習したことのまとめや報告です。学年の発達段階に応じて、子供たちなりに発表の仕方を工夫し、わかりやすく伝えます。

接触や密になることを避けるなど、感染防止対策をしながらの開催になります。例年とは様子の違う学習発表会になりそうですが、子供たちは、学んだことを伝えようと、きっと一生懸命がんばります。子供たちの学習の様子や一人一人の頑張りを見て頂ければと思います。



(教育総務課)

初めての参観日

熊野第一小学校

今年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、1学期には授業参観を実施することができませんでした。

9月28日(月)に、今年度初めての「授業参観と学級懇談会」を行いました。保護者の方々には、密の状態を避けるため、5校時と6校時に分かれていただきました。教室や廊下には目印のシールを貼り、間隔を空けながら参観していただきました。保護者の皆様のご協力のおかげで、感染予防に努めながら実施することができました。子供たちは、初めての参観日に大喜び。ある児童は、「待ちに待った参観日が来た。」と言っていました。緊張しながらも、先生や友達の話をしっかり聞き、発表もがんばりました。授業参観のあとは、学級懇談会を開き、今年度の取組について説明しました。これからも、学校の様子を少しずつでも公開していけたらと思います。



(教育総務課)